
学習の様子について その他 学校から
担任の先生だけでなく、サポー
トの先生も目配りしながら授業
を進めて頂いていた様子が見受
けられ、その点では安心致しま
した。

2時間目しか見られない上に途
中で交代となると、あまり学習
の様子を一貫して見られなかっ
たので、子どもの学校での様子
があまり見られなかったのは少
し残念でした。今後もコロナ
ウィルス感染の状況によっては
学校行事を実施する難しさはあ
ると思いますが、今後もwithコ
ロナでも可能なやり方を検討し
ていってくださることを期待し
ております。今後とも宜しくお
願い致します。

ご意見ありがとうございます。
今後も感染症の状況を注視し、
実施する際の安全策（実施を見
送ることも含め）を検討してま
いります。

子ども達の声が小さいため(窓
が空いているためか)、お互い
の発表内容が聞こえていないの
ではと思いました。

教室の換気がよくされていて、
感染予防の配慮を感じました。
休み時間には、手洗いや水分補
給の声かけがあると更に良いと
思いました。

感染症予防のため、必要以上に
大きな声が出せないことと、そ
のため、周りの児童には耳を傾
けて聞くことを指導していると
ころです。ご理解のほどよろし
くお願いいたします。今後更に
乾燥する季節ですので、休み時
間の声かけも気を付けて参りま
す。

３限目の【１年生で習った漢
字】の参観をしました。
親が見てもわかりやすく、教科
書を拡大したものを黒板に貼っ
てより理解がしやすくなってい
ると感じました。
また、発言した友達への反応や
言葉掛けも子ども同士よくでき
ていたなと感じ、日頃の先生の
指導に感謝します。

我が子にもよく注意することな
のですが、長い鉛筆があるにも
関わらず、小さい鉛筆ばかり使
います。
物を大切に最後まで使い切るこ
とは良いことだと思うのです
が、あまりにも小さいもの(手
から見えないもの)を今日の参
観で使っている子を何人か目に
しました。長い方が持ちやすい
けれど、小さい物をどのタイミ
ングで交換するか日々悩みま
す。学校側では何か指導してい
ますか。

正しい持ち方をするために、適
切な長さの鉛筆を使うことを指
導しております。「使い切る」
という視点はもちろん大切です
が、学習中は「使いやすさ・持
ちやすさ」を意識させていきた
いと思います。持ちづらい物を
使っていないか、目が届くよう
に気を付けて参ります。

先生が生徒を呼ぶ時に、苗字で
呼ぶ子と下の名前で呼ぶ子がい
て、その違いは何なのか気にな
りました。個人的には苗字にさ
ん付けが好ましいと思います
が、可能であれば、呼び方は統
一していただいた方がいいので
はないかと思います。

ご意見ありがとうございます。
基本的には統一して呼ぶように
しておりますので、職員も再度
確認するようにいたします。

いつも有難う御座います。
授業中に席を離れる児童がいた
が、違和感は感じる事なく上手
く統制が取れているように感じ
ました。
児童達はしっかり先生の話を聞
いていましたので安心しまし
た。

各教室を拝見させて頂きまして
が、今の時代にあった開放的な
教室で良い環境で学習させて頂
いて感謝しております。

今後、学習内容や形態を工夫
し、より児童が集中できるよう
進めて参ります。

１２月１２日　オープンスクールにて寄せられた感想・ご意見



地震や防災のテーマで、防災
グッズを例に、考えさせること
ができていた授業でした。

今年初めて校内に入りました
が、感染症対策にも配慮されて
いて安心しました。

社会・・・児童に積極的に発言
できるようにしていて良かった
と思う。

考えさせる学習をみんなが楽し
んで実施していた。
手が止まっている子にも、前の
ノートをみるよう促したりし
て、全員が気が付ける学習し、
クラス全体がとても明るく、良
い雰囲気だった。

ご感想・ご意見ありがとうござ
いました。職員一同、今後励み
にしながら、更に改善すべきと
ころを改善し教育活動にあたっ
ていきます。


